

Jardines que mejoran el bienestar de las personas

- **A las 11:00 del martes 30 de enero se inaugurará el jardín diseñado en la sede de Fundación INTRAS, con la asistencia de los concejales de Medio Ambiente y Familia del Ayuntamiento de Valladolid.**

(Valladolid, 26 de enero 2024).- Fundación INTRAS inaugurará el martes 30 de enero a las 11:00 un jardín terapéutico, el primero de la ciudad de estas características. Los concejales de Medio Ambiente, Alejandro García, y de Personas Mayores, Familia y Servicios Sociales, Rodrigo Nieto, acompañarán al equipo de Fundación INTRAS en el evento.

El espacio es uno de los dos jardines que se han diseñado dentro del proyecto europeo Healing Gardener (Erasmus+) con el objetivo de crear un programa a través del cual personas con distintos tipos de discapacidad han recibido formación para diseñar y mantener un jardín terapéutico.

Los dos jardines diseñados (en Palencia y Valladolid) quedarán abierto al uso comunitario del entorno en el que se encuentran.

Fundación INTRAS (Investigación y Tratamiento en Salud Mental y Servicios Sociales) tiene como objetivo apoyar y acompañar a las personas que sufren problemas de salud mental en la recuperación de su proyecto de vida. También busca colaborar en el progreso y desarrollo de la sociedad en la que efectúa sus acciones.

Durante 2023 acompañó a 2.636 personas en Castilla y León, Madrid y Extremadura.

INTRAS es miembro de Cermi Castilla y León y la Asociación Española de Fundaciones.

Tema: Jardines que mejoran el bienestar de las personas.

Fecha: Martes 30 de enero 2024

Lugar: sede de Fundación INTRAS. C/ Martín Santos Romero, 1.

Contacto Fundación INTRAS

– Servicio de RRII y Comunicación: Eva Iglesias 983 399 633 / 683 573 089 / eiv@intras.es